

- PIERCE, S.D., chef, Direction économique (-mai); ambassadeur au Mexique (juillet-); représentant suppléant, délégation à la deuxième session de l'Assemblée générale des Nations Unies; chef, délégation à la deuxième conférence générale de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture.
- PIERCE, S.D., Head, Economic Division (-May); Ambassador in Mexico (Jul.-); Alternate Representative, Delegation to Second Session, General Assembly of United Nations; Head, Delegation to Second General Conference of United Nations Educational, Social and Cultural Organization.
- POPE, lieutenant-général M.A., chef, mission militaire auprès de la Commission alliée de contrôle, Allemagne.
- POPE, Lt.-Gen. M.A., Head, Military Mission to Allied Control Commission, Germany.
- RAE, S.F., chef, Direction de l'information.
- RAE, S.F., Head, Information Division.
- RASMINSKY, L., adjoint exécutif auprès du gouverneur de la Banque du Canada; président suppléant, Commission de contrôle du change étranger.
- RASMINSKY, L., Executive Assistant to Governor, Bank of Canada; Alternate Chairman, Foreign Exchange Control Board.
- REID, Escott M., chef, Deuxième direction politique (Commonwealth et affaires européennes) (par la suite Direction européenne); représentant suppléant, délégation à la deuxième session de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- REID, Escott M., Head, Second Political Division (Commonwealth and European Affairs); Alternate Representative, Delegation to Second Session, General Assembly of United Nations.
- RIDDELL, R.G., chef, Première direction politique (Affaires des Nations Unies, Règlements de l'après-guerre et Conférences internationales); conseiller principal, délégation à la deuxième session de l'Assemblée générale des Nations Unies; représentant suppléant au Conseil de sécurité des Nations Unies; conseiller, délégation à la cinquième session du Conseil économique et social des Nations Unies.
- RIDDELL, R.G., Head, First Political Division (United Nations Affairs, Post Hostilities Settlements and International Conferences); Principal Adviser, Delegation to Second Session, General Assembly of United Nations; Alternate Representative to Security Council of United Nations; Adviser, Delegation to Fifth Session, United Nations Economic and Social Council.
- ROBERTSON, N.A., haut-commissaire au Royaume-Uni.
- ROBERTSON, N.A., High Commissioner in United Kingdom.
- ROBERTSON, R.G., cabinet du premier ministre.
- ROBERTSON, R.G., Prime Minister's Office.
- RUSK, Dean, directeur, Bureau des affaires politiques spéciales, Département d'État des États-Unis.
- RUSK, Dean, Director, Office of Special Political Affairs, Department of State of United States.
- SAINT-LAURENT, Louis S., secrétaire d'État aux Affaires extérieures; président, délégation à la deuxième session de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- ST. LAURENT, Louis S., Secretary of State for External Affairs; Chairman, Delegation to Second Session, General Assembly of United Nations.
- SMITH, Arnold C., Direction des affaires économiques; conseiller, délégation à la cinquième session du Conseil économique et social des Nations Unies; membre civil, personnel de direction, Collège de la Défense nationale.
- SMITH, Arnold C., Economic Division; Adviser, Delegation to Fifth Session, United Nations Economic and Social Council; Civilian Member, Directing Staff, National Defence College.
- SMUTS, maréchal Jan Christiaan, premier ministre de l'Afrique du Sud.
- SMUTS, Field Marshal Jan Christiaan, Prime Minister of South Africa.
- SNYDER, J.W., secrétaire au Trésor des États-Unis.
- SNYDER, J.W., Secretary of Treasury of United States.